

## Contracting-Markt

# Wachstum trotz sinkender Nachfrage

**[16.06.2014] Dienstleistungen im Contracting-Bereich sind in Deutschland gefragt. Dennoch kühlt sich der Markt langsam ab, meldet der Verband für Wärmelieferung (VfW).**

Der Contracting-Markt schwächt sich ab, kann aber weiterhin Wachstumsraten verzeichnen. Laut dem Verband für Wärmelieferung (VfW) ist im Jahr 2013 sowohl der Umsatz als auch die Zahl der abgeschlossenen Verträge leicht angestiegen: Bei den Vertragszahlen kann eine Steigerung um fünf Prozent auf 48.200 abgeschlossene Verträge verzeichnet werden. Der Jahresumsatz stieg von 2,18 Milliarden Euro im Jahr 2012 auf 2,31 Milliarden Euro im Jahr 2013. Dies entspreche einem Zuwachs von rund sechs Prozent – und liege damit deutlich unter dem Niveau der vergangenen Jahre. VfW-Verbandspräsident Norbert Krug: „Es gibt verschiedene Gründe für die rückläufigen Wachstumsraten. Hauptursache für die Entwicklung ist die aktuelle Rechtslage, die vielfach die Umsetzung von Energiedienstleistungen behindert.“ Der VfW hatte die Daten in einer jährlichen Mitgliederbefragung unter den Unternehmen erhoben, die Contracting-Dienstleistung anbieten. Laut VfW repräsentieren diese rund 60 Prozent der Marktteilnehmer in Deutschland.

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, Contracting, Umfrage, VfW